

国立大学工学部では東海3県初！
岐阜大学工学部卒業・修了生2人が高校数学教員へ採用！

本学工学部・旧数理デザイン工学科（現応用物理コース）は4年前に高校数学教員の教職課程認定を受け、今年度、課程の修了生2名を初めて輩出いたしました。また、2名とも平成26年度から公立高校数学教員に採用されることとなりました。（岐阜県教員と愛知県教員が1名ずつ。）

東海3県の国立大学工学部からの高校数学教員への採用は初めてのことであり、工学部/工学研究科出身の数学教員は教育現場に新しい風を吹き込むものと期待しております。また、本学工学部旧数理デザイン工学科の流れを汲む現応用物理コースも引き続き高校数学教員の教職課程が認定されており、今後も、高校数学教員を輩出し続ける予定です。工学部技術者のみならず高校数学教員の養成が出来るということは本学工学部の特色と言えます。

下記の日程で、数理デザイン工学科における学生への学位記授与式を行いますので、取材方よろしくお願いたします。

- ・日 時 平成26年3月25日（火）13：00～
- ・場 所 工学部 A420
- ・その他 上記2名の学部生・院生は出席予定

【本件に関する問い合わせ先】
岐阜大学工学部・応用物理コース（旧数理デザイン工学科）
応用物理コース・コース長
宇佐美 広介
電 話：058-293-2803（直通）
メー ル：husami@gifu-u.ac.jp